

So tut das Hinterteil beim Motorradfahren nicht mehr weh

10.02.2017



Wer gerne und gerne auch lange auf dem Motorrad sitzt, kennt das Problem: Irgendwann ist die Sitzbank nicht mehr besonders bequem und die vier Buchstaben tun einem weh. Dafür gibt es jetzt eine geniale Lösung, die auf der Motorrad live 2017 in Stuttgart vorgestellt wird.

Anmoderation:

Wer gerne und gerne auch lange auf dem Motorrad sitzt, kennt das Problem: Irgendwann ist die Sitzbank nicht mehr besonders bequem und die vier Buchstaben tun einem weh. Dafür gibt es jetzt eine geniale Lösung, die auf der Motorrad live 2017 in Stuttgart vorgestellt wird.

Shawn Lupcho aus den USA ist begeisterter Motorradfahrer und hatte immer ein Problem. Ihm tat beim langen Motorradfahren irgendwann das Hinterteil weh. Die Lösung lag für den US-Amerikaner auf der Hand: Eine spezielle, gepolsterte Unterhose muss her, so wie man sie beim Mountainbiken bereits kennt.

In Europa werden diese speziellen Unterboxen exklusiv von der deutschen Zeitschrift Alpentourer vertrieben. Snezana Simicic ist Projektmanagerin bei Alpentourer und weiß, wie die Entwicklungsprozesse dieser speziellen Unterhosen genau abgelaufen sind...

O-Ton Simicic

Am Ende kamen drei Modelle dabei heraus - eben für drei verschiedene Motorradtypen: Die Moto-Skiveez Adventure, Cruiser und Sport.

O-Ton Simicic

Und weil Frauen und Männer sich anatomisch doch deutlich unterscheiden, gibt es seit kurzem auch ein ganz eigenes Modell für Motorradfahrerinnen.

O-Ton Simicic

Die unterschiedlichen Pads, mit denen die Funktionshosen bestückt sind, sind antibakteriell behandelt und schützen nicht nur vor Druckstellen, sondern auch gegen Hautirritationen und sind atmungsaktiv sowie Feuchtigkeit absorbierend. So viel Komfort hat natürlich auch seinen Preis.

O-Ton Simicic

Mit der Moto-Skiveez können Motorradfahrer also ab sofort die Touren auf dem geliebten Bike noch mehr genießen - ohne dass irgendwann das Hinterteil weh tut.

Bettina Fath, Redaktion... Stuttgart